

VFDB

Verband der Funkamateure in
Telekommunikation und Post e. V.



Die Funkamateure
in Telekommunikation
und Post

Informationen für Mitglieder

VFDB-Rundspruch

Ausgabe November 2011

Liebe YL, liebe OM und SWL, Sie hören den 684. Rundspruch der Funkamateure in Telekommunikation und Post für den Monat November 2011.

BV-Versammlung Württemberg

Bei der BV-Versammlung Württemberg am 15. Oktober erhielten Gerhard Knaus, DK9SB und Günther Plappert, DF5UP Urkunde und Ehrennadel für 40jährige Mitgliedschaft im VFDB. Eberhard Busch, DL8XV trat als BVV zurück, der bisherige BV-Stellvertreter Helmut Mann, DF5SM übernimmt kommissarisch bis zur nächsten Wahl das Amt als BVV. Als Vertreter des Hauptvorstandes stand Wilfried Grams, DF6SA für Fragen zur Verfügung.

BV-Versammlung Hamburg

Bei der BV-Versammlung Hamburg am 29. Oktober gab es personelle Änderungen. Der bisherige BV-Stellvertreter Matthias Ehlert, DK5EM wurde zum Vorsitzenden gewählt, der langjährige BVV Dieter Weik, DL1HM wurde zum BV-Stellvertreter gewählt und steht damit Matthias noch eine Amtsperiode beratend zur Seite. Matthias Ziege, DL4HZ wurde als Beisitzer in den Vorstand gewählt, dafür schied Gerd Hoyer, DJ1GE nach vielen Jahren aus.

Für seine besonderen Verdienste um den VFDB wurde Heinz Müller, DL9YS mit der Ehrenmitgliedschaft im VFDB vom Vorsitzenden Franz Brieden ausgezeichnet. Für 60 Jahre Mitgliedschaft wurden DJ1GE, DL9XK und DJ1OY geehrt, für 40 Jahre DC1XK, für 25 Jahre DL4XAK und DL6HBA. Kürzlich wurden Rainer Schiemann, DF2XX bereits Ehrennadel und Urkunde für 40 Jahre überreicht. Weitere Einzelheiten in der nächsten VFDB-Aktuell.

Ehrungen beim Ortsverband Frankfurt Z05

Für 25jährige Mitgliedschaft im VFDB konnte der OVV von Frankfurt Z05, Matthias Dostal die OM Wolfgang Schimmel DH3WS und Reiner Will DH9FAX mit Urkunde und Ehrennadel auszeichnen. Wir gratulieren den beiden Jubilaren.

73 Matthias, DH9FAC

Hier handelt es sich um ein Versehen. Der OVV hat mich gebeten, diese Textpassage herauszunehmen. Werner DF5DD

Ergebnisse des VFDB-Kontestes am 8. Oktober

Sieger im Teil 40m CW Single wurde DK1QO vom Ortsverband Norddeich, Z65, Sieger in der Gruppe Multi wurde die Klubstation DL0DT vom Ortsverband Dortmund, Z03.

Sieger im Teil 80m CW Single wurde die Klubstation DK0PO vom Ortsverband Hochsauerland, Z92, Sieger in der Gruppe Multi wurde die Klubstation DL0DT OV Dortmund, Z03. Sieger in der Gruppe SWL wurde in beiden Kontestteilen DO6HCS vom Ortsverband Schwerin, Z87.

Jahreswettbewerb VFDB Aktiv

Im Jahreswettbewerb VFDB Aktiv ergibt sich mit der Wertung vom 31. Oktober 2011 folgender Stand:

Auf Platz 1 liegt der Ortsverband Cuxhaven, Z73 mit 22.836 Punkten. Es folgen die Ortsverbände Hildesheim Z35, Schwerin Z87, Celle Z84 und Koblenz Z11.

Die vollständige Übersicht ist in der nächsten Ausgabe von VFDB-Aktuell und auf unserer Webseite zu finden

Aktivitätstage des VFDB

Wir möchten Euch hiermit nochmals an die Aktivitätstage des VFDB erinnern und zur regen Teilnahme aufrufen! Die Termine sind:

- 7. bis 11. November jeweils von 16:00 bis 18:00 UTC auf UKW und
- 12. bis 13. November jeweils von 9:00 bis 11:00 UTC auf UKW

Antennenbau-Wettbewerb

Der VFDB startet einen Antennenbau-Wettbewerb, um zum Selbstbau anzuregen, aber auch, um Erfahrungen mit selbstgebauten Antennen zu beschreiben. Die Berichte sollen später in der VFDB-Aktuell und eventuell auf der Webseite veröffentlicht werden. Einzige Bedingung ist, dass der Bericht noch nicht anderweitig veröffentlicht wurde. Einsendungen bis 31.01.2012 als E-Mail an antennen@vfdb.org oder per Post an Josef Sommer, DL8DBN, Hasenwinkel 4, 59872 Meschede. Anschließend veröffentlichte Berichte werden prämiert.

VFDB auf der HAM-Radio und Interradio

Der VFDB wird auch im Jahr 2012 an der HAM-Radio präsent sein. Bei der Interradio in Hannover findet ein Mitgliedertreffen statt in der Zeit von 11,00 Uhr bis 12,30 Uhr im Raum Helgoland. Weitere Einzelheiten sind auf der Webseite nachzulesen.

OV- Abend und Ausflug bei Z48 in Rottweil

Am 10. Oktober gab es beim gemeinsamen OV-Abend der Ortsverbände Rottweil Z48 und P10 allerhand Interessantes über den Funkruf zu erfahren. Vortragende waren Tobias, DL1TOB und Marcus, DK4MH. Da die zwei ja einen eigenen Funkrufsender gebaut und als Relaisstation in Betrieb genommen haben, steckt jede Menge Wissen dahinter.

Ein gemeinsamer Ausflug der beiden Ortsverbände fand am 29. Oktober statt. Ziel war der Schwarzwald und die Besichtigung von Einrichtungen des Südwestrundfunks in Baden-Baden.

73 Joachim, DG2GBZ, OVV-P10

Jugendliche entdecken den Spaß an der Elektronik

Am 8. Oktober fand der erste Bastelnachmittag der Reutlinger Funkamateure statt. Das Angebot wurde sehr gut angenommen und es fanden sich 16 Jugendliche im Alter von 10 bis 14 Jahren in den Räumen des DARC e.V. in der Tübinger Strasse ein. Einzelheiten dazu in der nächsten Ausgabe von VFDB- Aktuell.

73, DO1ALR

Das waren die heutigen Neuigkeiten. Ausführliche Berichte der vorangegangenen Meldungen stehen in der nächsten Ausgabe der VFDB-Aktuell, diese wird in der kommenden Woche über den E-Mailverteiler verschickt und kann auch von der Webseite www.vfdb.org herunter geladen werden. Der nächste Rundspruch kommt am Samstag, den 3. Dezember und die nächste Z-Runde findet am Samstag, den 16. Dezember statt, jeweils zur gewohnten Zeit ab 15:00 UTC auf 3639 kHz, davor wird ab 14:30 Uhr vorgeloggt. Vergesst nicht unsere RPZ-Runde an jedem Mittwoch ab 08:30 Uhr Ortszeit auf 3690 kHz.

73, Euer Rundspruchredakteur, Manfred, DB3ME.